



**Der Männer-Showtanz:** Auch die Herren in Glitzerkleidern ernteten als Spice Girls viele Sympathiepunkte. FOTOS: SILKE KURI

# Zicke, zacke – so ging es ab

Prunksitzung des Escheröder Carnevals Vereins

VON SILKE KURI

**Escherode** – „Zicke, zacke hoch die Stracke – Ahle Wurscht.“ Der Escheröder Carnevals Verein (ECV) zeigte am Samstagabend zur großen Prunksitzung, wie in Escherode die fünfte Jahreszeit gefeiert wird – mit jeder Menge Bützchen, ausgelassener Stimmung und einem gefüllten Bühnenprogramm. Und das alles fand vor großem Publikum statt, die Sporthalle war voll besetzt.

Prinz Stefan III. (Stefan Eckardt) schwang nicht nur das Narrenzepter, er ließ es sich auch nicht nehmen, seine Jungs im Männerballett zu unterstützen. In der Zugabe schwang er selbst das Tanzbein. An seiner Seite stand Prinzessin Heike I. (Heike Harrer), die sich mit ihrem Prinzen bei allen Akteuren mit dem Vereinsorden bedankte. Und die haben, wie man es in Escherode kennt, alles gegeben und das Publikum zum lautstarken Mitfeiern gebracht.

## Die 80er und 90er waren der Hit, Escherode feiert mit.

Das Motto des Escheröder Carnevals Vereins

„Männerpflege ist nicht gleich Männerpflege“, Diana Brandt zeigte Kosmetika für die Herren. Schornsteinfeger Ingo Brandt teilte in der Bütt seine Erkenntnis mit, dass grüne Smoothies lediglich eine Kooperation zwischen der Landwirtschaft und der Lebensmittelindustrie seien und mit gutem Geschmack wenig zu tun hätten.

Bütt und Stimmungsmacher im schnellen Wechsel: Als Modern Talking oder Mona Lisas, mit Livegesang und Tanz-Einlagen – das Publikum klatschte und schunkelte mit. Am Ende standen zahlreiche Narren auf den Stühlen und tanzten zu Schlagern und Hits aus den 80ern und 90ern, dem diesjährigen Motto.

Sitzungspräsident Karl-Walter Thieme hatte seinen Elferrat auch für diese Sessi-



**Die Showtanzgruppe des ECV** tanzte in neonfarbenen Outfits zu einem bunten Mix von Hits der 80er und 90er Jahre.

on komplett besetzen können. Keine leichte Aufgabe, denn hinter den Kulissen wird das Programm von vielen Ehrenamtlichen über Monate vorbereitet und zu den Sitzungen selbst in Doppelfunktionen präsentiert.

Neben den Showtanzgruppen zeigte auch die Jugendsparte, dass sie durchaus das Niveau der Erwachsenen erreicht hat, als Funken, Barbies oder mit Alice Luck als Funkenmariechen.

Mehr Fotos zu diesem Thema gibt es auf <http://zu.hna.de/Escherode2302>



**Das Prinzenpaar:** Prinzessin Heike I. (Heike Harrer) und Prinz Stefan III. (Stefan Eckardt) regieren die diesjährige Karnevalsaison des ECV.



**Starker Auftritt der Jugend:** Unser Bild zeigt Alice Luck als Funkenmariechen.